

26.03.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Aktuelle Meldungen vom 26. März

Vier neue Corona-Infektionen

Das Gesundheitsamt meldet heute vier weitere Personen, die positiv auf Corona getestet wurden. Dabei handelt es sich um Kontaktpersonen bereits infizierter Patienten. In dem einen Fall ist es die Ehefrau, wie auch in dem anderen, zuzüglich zweier weiterer Familienmitglieder. Sie befinden sich alle seit längerem bereits in häuslicher Quarantäne. Zurzeit werden noch weitere Kontaktpersonen ermittelt.

Ehrenamtsbörse gut gewappnet

Insgesamt 30 ehrenamtliche Helferinnen und Helfer sind mittlerweile unter dem Dach der neu initiierten Ehrenamtsbörse im Berufs-, Bildungs- und Freizeitzentrum in der Erdmannsdorffstraße aktiv. Sie gehören Vereinen und Institutionen an, wie z. B. DRK, Johanniter, ADFC, Multikulturelles Zentrum, Fridays For Future-Gruppe Dessau u. a.

16 Freiwillige haben sich zusammengefunden, um aus alten Stoffresten Schutzmasken zu nähen. In diesem Zusammenhang wird aufgerufen, privat Gummis als Halterung für die Masken zu spenden. Auch Stoffreste sind gefragt und können privat gespendet werden. Diese werden von den ehrenamtlichen Helfern von zu Hause abgeholt und eingesammelt.

Förderprogramm bereits überzeichnet

Das gestern veröffentlichte Sofortprogramm für Selbstständige und kleine Unternehmen stößt auf überwältigendes Interesse bei der örtlichen Wirtschaft und ist stark nachgefragt

Aktuell liegen bei der Wirtschaftsförderung 240 Anträge per E-Mail vor. Postalische Anträge sind dabei noch nicht berücksichtigt. Das für das Förderprogramm hinterlegte Budget in Höhe von 100.000 Euro ist bereits jetzt mehrfach überzeichnet.

Zeitnah soll nun geprüft werden, ob der städtische Haushalt noch zusätzliche Möglichkeiten für eine Aufstockung der vorhandenen Mittel in Höhe von 100.000 Euro bietet.

Darüber hinaus weist Oberbürgermeister Peter Kuras auf das heute von der Landesregierung öffentlich vorgestellte Programm mit Soforthilfen für Solo-Selbstständige und Mittelständler hin. Die in einem Umfang von 150 Millionen Euro bereitgestellten Mittel können ab Montag beantragt und sollen dann unbürokratisch bewilligt werden.